



Niños en una fiesta popular bailando el Joropo, el baile nacional de Venezuela.

Uno de los bailes más populares y típicos de la región es el Joropo, su presencia es más fuerte en la periferia. Con respecto al teatro la ciudad ha tenido una actividad importante, acentuada a fines del siglo pasado con diferentes dramaturgos, actores, actrices y directores. Cada año se desarrollan diversas manifestaciones culturales. Las de orden religioso tienen su predominio aunque también están presentes las tradiciones históricas.

La ciudad de San Fernando es el principal centro educativo, es por eso que se encuentran representadas la mayoría de las Universidades con sede en el estado. No existen universidades propias de la localidad.

ENTRE LAS PRINCIPALES UNIVERSIDADES SE ENCUENTRAN:

- Universidad Nacional Experimental de los Llanos Ezequiel Zamora
- Universidad Simón Rodríguez
- Universidad Bicentennial de Aragua (UBA)
- Universidad Nacional Experimental de las Fuerzas Armadas UNEFA.
- Universidad José María Vargas
- Universidad de Carabobo.
- Universidad Nacional Abierta.
- Universidad Experimental Pedagógica Libertador.

La competencia "500 Millas Extremas del Apure - Orinoco" reúne a lo mejor de la motonáutica del país



DEPORTES ACUÁTICOS

Dentro de lo que son las actividades deportivas San Fernando es el punto de partida de los eventos náuticos de las 500 Millas Extremas del Orinoco y Nuestros ríos son navegables. Ambas competencias con meta en Ciudad Guayana.

Esta competencia consiste en que el bote recorra 500 millas por los ríos Apure, Caura y Caromí. Se divide en cuatro categorías. La potencia total es libre, todas con motor fuera de borda y de carrera. El trim vertical suele ser libre y a partir de 18 pies de eslora, mientras que el casco en V o libre. Las condiciones para ser parte de esta competición, son que los participantes cuenten con embarcaciones y equipos en buenas condiciones de operación.

A demás de los requisitos exigidos por las leyes que rigen el INEA y sus Reglamentos, a todas las embarcaciones participantes en la competencia se le exigen diversos equipos de navegación. Otra de las actividades importantes realizadas por este municipio es la organizada por la Asociación Civil Nuestros ríos son navegables. La cual plantea un recorrido de 2000 km aproximadamente sobre los ríos Apure, Cunaviche, Capanaparo, Arauca, Payara, Parguaza, Caura, Orinoco y Caroní entre otros.

Muchos jóvenes practican el deporte del baloncesto en todo el país de Venezuela.



BALONCESTO

A demás de la navegación la Ciudad participa en la Liga Nacional de Baloncesto de Venezuela (LNB) con el equipo local Centauros de Apure. El cual a conseguido ocupar posiciones líderes en la LNB , quedando en primera posición de la División Occidental en 2010.

FUTBOL

La ciudad también cuenta con un equipo de fútbol, Deportivo Apure FC, fundado en 2009. Anteriormente jugaba en la tercera división del fútbol venezolano durante la temporada 2009/2010. Durante la siguiente temporada ascendió a la segunda división B de la FVF para el torneo apertura. El club juega en el Polideportivo San Fernando.

Desde 1997 San Fernando tiene representación en la Liga Nacional de Fútbol de Salón de Venezuela con el club Huracanes de Apure.



El ciclismo es un deporte muy importante para la Ciudad de San Fernando.

La ciudad de San Fernando de Apure es el punto de partida de la Vuelta al Táchira en Bicicleta. La competencia va por su edición número 47 y recorre un total de 1.661 kilómetros repartidos en 12 etapas, las cuales son transitadas en los estados Apure, Barinas, Mérida y Táchira.